

EL DÍA

El humor involuntario suele ser muchas veces el más original

por Omar PREGO

PARIS, 7 de julio (AFP).— El humor involuntario suele ser muchas veces el más eficaz, como lo demuestra un libro del hispanoargentino Oscar Caballero hecho con titulares de diarios españoles, uno de los cuales informa surrealísticamente que se pide "Un minuto de silencio por nuestro pan, que está muerto".

El libro, editado por Planeta, abunda en esa literatura, como ilustra este otro título donde se anuncia temerosamente que "El mundo de los negocios vive en ascuas, ya que, aunque hoy el monopolio dé grandes beneficios, su futuro es incierto".

Otro título, con cierta redundancia, sostiene que "un kilo de pan tendrá mil gramos", mientras otro, más sibilino, informa acerca de la "abolición de la pena de muerte y subida de las medicinas".

Uno, que tal vez hubiera enviado el argentino Macedonio Fernández, da cuenta que "no existe, ni existirá, impuesto sobre las maceas", un arma peligrosa según este otro donde puede leerse que "desde una terraza arrojó un tiesto contra un policía porque la grúa se llevaba su coche".

En materia de olvidos o distracciones, acaso valga la pena mencionar este titular donde se anuncia que entre las estaciones de Goya y General Mola de Madrid, "se busca al propietario de una pierna encontrada en el Metro".

Olvido que merece otra mención, va que "pese a las múltiples investigaciones" se dio por "cerrado el caso de la pierna hallada en el Metro" sin poderse establecer "a quién pertenecía".

Caballero se preocupó también de los ecologistas y recogió esta sentencia del alcalde de

Santiago de Compostela: "si vamos a entrar en Europa, no podemos dedicarnos a robar plantas y rosales".

En el capítulo animales podemos enterarnos que "las palomas mensajeras podrán volar durante todo el año", justiciera decisión que anula otro decreto que limitaba los naturales impulsos al vuelo de esas útiles aves "a los días impares".

Otro título propone una interesante variante al viejo axioma periodístico según el cual la noticia se da cuando es el hombre quien muerde al perro. En el caso que nos ocupa, ocurrido en la Coruña, se informa que "una perra muere instantáneamente tras morder a una persona".

A propósito de títulos que se confirman recíprocamente leemos que "por asar un chorizo arden seis mil pinos" y que "según un mapa de la ONU, España es el país más desértico de Europa".

Tampoco el humor negro está ausente del libro de Caballero, según reza este titular: "Dos sordomudos arrollados y muertos por un tren en Pontevedra. A pesar de que el maquinista hizo sonar repetidamente el silbato, las víctimas no podían oírlo por su defecto físico".

Y aún este, donde se informa que "rescatan a un ciego que se durmió en un cine", completado por otro en el que se aclara "que no estaba muerto, era sordo".

Y por último este, donde se da cuenta de "tres personas heridas por arma de fuego", acto explicable ya que "el autor de los disparos alega que parte del cementerio le pertenece".

Oscar Caballero, 37 años, nació en Buenos Aires y se nacionalizó español. Ha ejercido el periodismo en numerosos diarios y es autor de libros científicos, de política y sexología y aún de parasicología.